

**Tarea N° 8 Asignatura Religión 7° Básico.**

Nombre:

Curso:

**Objetivo:** Comprender que el Espíritu Santo guía a las personas y genera comunión para el cumplimiento de su misión.

**Actividad 1: Lee comprensivamente el texto y responde las preguntas:**

**Desde el testimonio**

A fines de 1978 la tensión entre Chile y Argentina era evidente debido a un conflicto limítrofe. Argentina había rechazado la mediación británica poco antes. El Papa de entonces, Juan Pablo II, se ofreció como mediador para encontrar una solución pacífica. La noche del 21 al 22 de diciembre de 1978, las fuerzas militares de los dos países estaban preparadas para enfrentarse en las aguas del canal de Beagle, cuando una tormenta demoró el enfrentamiento. Este retraso ayudó para que se realizara una reunión en el Vaticano, durante la cual el Papa realizó un llamado de paz: "Es motivo de profundo dolor y de íntima preocupación –dijo– el enfrentamiento entre Argentina y Chile que se ha ido agudizando



en este último período, a pesar de las vibrantes invocaciones a la paz formuladas por los Episcopados de los dos países".

Se designó al cardenal Antonio Samoré para negociar y ambos gobiernos lo aceptaron. Tras muchas reuniones, el 8 de enero de 1979, los cancilleres de Chile y de Argentina, firmaron el "Acta de Montevideo", que allanó el camino para que los representantes de ambos países dialogaran y encontraran una solución pacífica.

- ¿Cuál es la importancia de la mediación de la Iglesia en este conflicto?
- 
- ¿Alguna vez has actuado de mediador/a en medio de una situación conflictiva? Explica.
- 

**Actividad 2: Lee el siguiente caso y responde:**

Enzo tiene 30 años. Llegó a la Fundación Don Bosco derivado de la red Sur Oriente de Salud (COSAM, Comuna de La Granja.). Consultándole sobre cómo era su vida antes de conocer la Fundación Don Bosco, nos responde.

*"Antes de este proceso mi vida era sólo drogarme, no tenía vida, pensaba sólo en conseguir dinero para seguir drogándome, era algo así como estar pero no estar vivo y no disfrutar de las verdaderas cosas. Mi familia no me aceptaba en la casa. Estuve mucho tiempo en la calle, pasé frío y hambre. Yo creía que no valía nada, sentía que nadie me quería y que yo no quería a nadie, pensaba y culpabilizaba a mi gente de todo lo que me pasaba. Pero creo y siento que el gran problema era yo."*

[http://www.fundaciondonbosco.cl/experiencia\\_exitosa.php?noticia\\_id=77](http://www.fundaciondonbosco.cl/experiencia_exitosa.php?noticia_id=77)

- ¿Cuál crees que es la principal causa de que en nuestro país existan casos como los de Enzo?
- 
- ¿Cómo puedes ayudar tú a superar estos casos?
-